

REDAKSI SATU

Kodim 0824/Jember Terima Penghargaan Dari PMI Jember, Sebagai Lembaga Penggerak Donor Darah

Siswandi - JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 15, 2023 - 12:59



JEMBER - Bertempat di Gedung Serbaguna Bank Indonesia Jember pada Rabu 15/02/2023 diselenggarakan donor darah dan penyerahan penghargaan dari PalangMerah Indonesia (PMI) Jember Kepada pihak-pihak yang mendukung kegiatan donor darah di Kabupaten Jember.



Hadir diantaranya Bupati Jember Hendy S, Kepala Bank Indonesia Perwakilan Jember Yukon Aprinaldo, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Ketua Pengadilan I Wayan Gede Rumega, Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan mewakili Dandim 0824/Jember, Kepala RSAD Baladhika Husada Letkol Ckm Mahyudi, Ketua PMI Jember M Thamrin serta pejabat terkait lainnya.



Dalam sambutannya M Thamrin menyatakan, bahwa di Kabupaten Jember saat ini ada sekitar 111.260 orang pesonor darah, ini berkat dukungan dari masyarakat dan berbagai lembaga sebagai penggerak, yaitu ada sekitar 965 lembaga/institusi penggerak, sedangkan PMI Jember memiliki lingkup penyediaan darah di 7 Kabupaten dengan darah yang berkualitas.

Selanjutnya sambutan Bupati Jember menyatakan, yang menyatakan bahwa tugas berat PMI Kabupaten Jember adalah mensupport kebutuhan darah untuk 7 Kabupaten disekitar Jember, untuk itu perlu pelibatan semua pihak untuk membantu ketersediaan darah.



Masih banyaknya pertanyaan terkait kebutuhan darah mengapa harus membayar, karena darah yang kita donorkan ini, harus diproses dahulu sehingga menjadi darah sehat untuk didistribusikan, dalam ini masih membutuhkan biaya yang cukup tinggi, sehingga ini yang harus terus disosialisasikan kepada masyarakat oleh PMI Jember. Terang Bupati Jember.

Selanjutnya dilakukan penyerahan Piagam penghargaan kepada lembaga atau instansi penggerak, oleh Bupati Jember Hendy S, termasuk kepada Dandim 0824/Jember yang diwakili oleh Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan.



Secara terpisah, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang sedang melaksanakan dinas luar ke Surabaya, saat kami konfirmasi menyampaikan terima kasih kepada PMI Jember.

Kita akan selalu mendukung penyediaan darah di PMI Kabupaten Jember, melalui kegiatan donor darah, sekaligus sebagai bakti kita dalam membantu masyarakat yang membutuhkan darah. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)